

NOTA DEL DIRECTOR

Históricamente el Colegio Médico de Honduras ha tenido una participación beligerante y positiva en pro de la salud del pueblo hondureño, sus razonamientos y planteamientos serios y futuristas han impedido que se cometan errores graves, que afectarían duramente al Pueblo. Además con su representatividad en organismos como el Seguro Social, la Universidad Nacional, la Facultad de Ciencias Médicas, ha quedado plasmada su filosofía, su rectitud y su alta moral en decisiones trascendentales. Además existen otros organismos y actos de la vida nacional donde el Colegio Médico de Honduras vigila los intereses de Honduras.

Por todo lo anterior, creo que el gobierno central debe de tener en cuenta la opinión, el análisis y la experiencia de nuestro colegio, para tomar decisiones en las áreas que atañen a la salud y el ámbito profesional de nuestro País.